

An den
Rat der Gemeinde Bodenfelde

Stefan Fiege
Pestalozzistr. 5
37194 Bodenfelde
Tel.: 05572 / 921006
Email: sfiege@gmx.de

1/14

16.02.2014

Antrag

Für die kommende öffentliche Ratssitzung (11.XVII), geplant am 04.03.2014.

Der Rat der Gemeinde Bodenfelde möge beschließen, dass die Verwaltung beauftragt wird, eine Mitgliedschaft des Fleckens Bodenfelde als juristische Person in dem Verein **Salzfreies Märchenland e.V.** zu erwerben.

Ansprechpartner ist der 1. Vorsitzende Herr Markus Mannsbarth, Wiesenbergstr. 7, 34369 Hofgeismar, Email: kontakt@markus-mannsbarth.de.

Begründung:

Der Düngemittelhersteller K+S hat jetzt einen Antrag auf Eröffnung des Raumordnungsverfahrens unter dem Aspekt **Korridor für eine Fernleitung und die Fläche für Speicherbecken im Bereich des Leitungsendpunktes** gestellt. Damit verdichtet sich der Verdacht, dass eine mögliche Einleitung der Salzlauge in die Oberweser, derzeit zwischen Gieselwerder und Lippoldsberg, geplant ist. Nach dem derzeitigem Kenntnisstand beabsichtigen die hessischen Weseranrainer, sowie viele Kommunen im Altkreis Hofgeismar und sogar der Landkreis Kassel, den Beitritt zu diesem Verein.

Der Vorteil für den Flecken Bodenfelde liegt in der beantragten Klagebefugnis des neu gegründeten Vereins. Der Gemeinde würden bei einer beabsichtigten Klage gegen die Salzeinleitung in die Oberweser keine weiteren Einzelkosten.

Kosten:

Nachzeitigem Kenntnisstand 1,--€ pro Monat = 12,-- € jährlich.